

BAB V PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan penulis mengenai “Mediatisasi Hadits di Tiktok (Kajian Terhadap Hadits-hadits yang ada di Akun Husain Basayaiban)” maka penulis dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Kajian terhadap hadits-hadits di akun Husain Basyaiban di Tiktok dimana Praktek penggunaan hadits di akun beliau yang dijadikan sebagai penguat tema dan argument di sampaikan di awal, tengah pada dialog dakwah yang disampaikan. Dengan menganalisa kajian terhadap hadits yang ada di video dakwah beliau dimana menganalis akan status hadits serata penjelasan beliau dimana apakah seseuai dengan kaidah keshahihan sanad hadits dan sesua syarah hadits yang mashur. Dengan hasil dari penelitian hadits-hadits yang digunakan untuk penguat tema dan juga sebagai landasana dakwah yang disampaikan Husain Basyaiban menggunakan status hadits shahih serta penjelasan beliau sesuai dengan kitab syarah hadits tersebut. Dimana hadits yang digunakan pada video mendapatkan respon yang sudah mencapai lebih dari 2 juta penonton pada setiap video kontennya yang dimana mendapatkan feedback pro dan kontra dari netizen mengenai hadits yang disampaikan beserta dengan argumennya. Dengan hadits yang digunakan beliau memiliki status hadits yang shahih hingga hasan serta dengan pengambilan penyampaian yang dinukilkan dengan kitab-kitab hadits yang terkenal memberikan sebuah kemantapan untuk mempercayai dan memantapkan tema yang dibahas beliau.
2. Bentuk pengamalan hadits oleh akun Husain Basyaiban di Tiktok ini terlihat dengan penggunaan hadits yang tersirat pada akun beliau. Penyampaian suatu ceramah pastilah harus disesuaikan dengan tata cara ceramah yang baik agar ceramah tersebut dapat diterima baik oleh banyak orang. Husain Basyaiban memiliki kualitas akan penyampaian cara ceramahnya maka bentuk pengamalan hadits-hadits

metode dakwah perlu dilakukan. Dalam akunya beliau adalah tempat dimana beliau berdakwah maka dengan begitu beliau menggunakan metode dakwah sesuai dengan ajaran rasulullah. Pengamalan hadits di akun beliau menggunakan metode dakwah yang dilakukan rasulullah yaitu dengan hadits metode dakwah bil hikmah, hadits metode dakwah pengajaran yang bertahap, hadits metode dakwah qiyas dan perumpamaan, hadits petunjuk dan metode dakwah bil al lisan. Dengan pengamalan hadits yang dilakukan beliau mendapatkan 5.8 juta followers aktif dan juga like jutaan. Video yang dibagikan mendapatkan respon baik serta banyak terimakasih dari pengguna tiktok lainnya.

3. Manfaat yang dapat diambil dari akun Husain Basyaiban dimana terlihat dengan followers dan juga komentar yang diterima di akun @Kadamsidik00 nya tersebut yang banyak sekali. Tidak jarang banyak para pengguna tiktok banyak berterima kasih atas video yang diunggah-unggah beliau. Dengan hal tersebut memberikan bukti tentang kemanfaatan yang diterima pengguna tiktok lainnya dengan mengakses berbagai macam video yang ada pada akun beliau. Dengan pembawaan video dakwah yang bermanfaat inilah menjadikan banyak dari pengguna tiktok merasakan kegunaan tiktok tidak hanya hal yang negative tapi juga hal positif yang ada.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian diatas, maka peneliti akan memberikan suatu saran yang diharapkan dapat digunakan sebagai bahan pertimbangan, yakni sebagai berikut :

1. Untuk Pengguna Tiktok

Pada penggunaan media social tiktok untuk tidak mengakses sesuatu hal yang tidak sesuai dengan moral dan juga ada yang berlaku pada masyarakat. Jangan memberikan komentar negative kea akun-akun yang sudah bekerja keras membuat video yang menarik untuk bisa diunggah di akun nya. Jadilah pengguna tiktok yang bijak dalam komentar dan juga memberi masukan dengan cara yang baik tanpa berkata kotor dan memberikan support

kepada konten creator agar lebih semangat memberi inspirasi pengguna tiktok lainnya.

2. Untuk Masyarakat

Dengan adanya penelitian ini penulis berharap akan memberikan wawasan kepada masyarakat tentang penyampaian hadits dengan pemanfaatan platform yang ada terlebih di media sosial. Dengan penelitian ini diharapkan masyarakat akan tahu bentuk positif media sosial tiktok bukan hanya digunakan untuk dance-dance saja tetapi juga ada hal positif lainnya seperti ceramah-ceramah yang dilakukan oleh dai muda yang berbakat.

3. Untuk Penelitian Selanjutnya

Bagi peneliti selanjutnya diharapkan dapat bisa lebih meneliti kajian yang lebih mendalam akan bentuk aspek hadits lainnya pada mediatisasi hadits di tiktok dari berbagai aspek sosial, aspek moral, dan aspek kultur di aplikasi tiktok tersebut. Peneliti menyadari bahwa tulisan dan pembahasan yang disajikan masih jauh dari sempurna, untuk itu penulis berharap pembahasan di atas menjadi tolak ukur bagi pembaca sebagai referensi sebagai bahan acuan. Dan saya berharap penelitian yang akan datang bisa melakukan penelitian terhadap mediatisasi hadits yang mendalam terhadap aplikasi tiktok bukan hanya terbatas pada akun Husain Basyaiban. Jika ada penelitian yang juga dalam akun beliau saya berharap tidak hanya mengambil bentuk teks hadits yang beliau gunakan tetapi juga tentang berbagai masalah serta kontes dalam mediatisasi pada akun beliau yang terlihat sangat signifikan.